

原文

-指摘事由

中越戦争勃発の経緯が理解し難い表現である。

(p. 381, 24行目～p. 382, 10行目)

ヴェトナム社会主義共和国が誕生したが、急激な社会主義化によって多数の難民が発生し、1979年2月にはポル＝ボト政権を支援する中国がヴェトナムに侵攻した(中越戦争)。1986年にはドイ＝モイ(「刷新」)政策に移行して市場経済と外国資本の導入、集団農業の緩和がおこなわれて経済の自由化がすすみ、1995年には地域協力機構に発展したASEANへの加盟が承認された。ラオスとカンボジアでも、民族解放運動が勝利をおさめたが、カンボジアでは政権をにぎったポル＝ボトが強引な社会主義化のなかで国民の大量殺りくをおこなったため、ヴェトナムの支援を受けた亨＝サムリンらが1979年1月に新たに政権を樹立した。それ以降、カンボジアでは内戦が1991年まで続いたが、

修正文

ヴェトナム社会主義共和国が誕生したが、急激な社会主義化によって多数の難民が発生し、さらに農工業生産も停滞した。このため、1986年以降はドイ＝モイ(「刷新」)に移行して市場経済と外國資本の導入、集団農業の緩和など自由化をすすめ、1995年には地域協力機構に発展したASEANに加盟した。ラオスとカンボジアでも、民族解放運動が勝利をおさめたが、カンボジアでは政権をにぎったポル＝ボトが強引な社会主義化のなかでおこした大量殺りくで国民の支持を失い、1979年1月にはヴェトナムの支援を受けた亨＝サムリンらが新政権を樹立した。ポル＝ボト政権を支援してきた中国は1979年2月、ヴェトナムに侵攻したが敗退した(中越戦争)。カンボジアでは内戦が1991年まで続いたが、